

Les petites danseuses de la MJC



«Au cycle 2, les jeunes filles sont plus expérimentées. Les mouvements sont gracieux et précis et elles dansent vraiment», précise la prof. PHOTO RL

Anne Wingelinckx anime les cours de danse classique et moderne à la MJC de Villerupt. Les séances de danse moderne se déroulent le vendredi de 17h30 à 20h. Le mercredi est réservé à la danse classique, à part l'éveil initiation pour les enfants de moins de 6 ans qui a lieu le vendredi de 16h30 à 17h30. Le mercredi, la salle de danse Voltaire est occupée de 13h à 19h30 par les enfants de premier cycle, classés en

observation 1, 2 ou 3 selon leur âge et leur niveau et ceux du deuxième cycle.

À partir de 8 ans, les petites danseuses apprennent les techniques pour affiner les différents mouvements (pirouette, ronds de jambes) qu'elles ont appris l'année précédente.

Aux cours suivants, les mouvements sont plus précis. Au 2^e cycle, les danseuses ont suivi les cours depuis au

moins six années, elles peuvent réaliser des pointes en chaussons, des exercices à la barre et des chorégraphies plus compliquées, toujours les cheveux attachés, comme l'exige le professeur. Anne Wingelinckx prépare un spectacle en juin avec ses danseuses de tous cycles.

Renseignements : MJC,
tél, 03 82 89 90 14,
site internet,
www.mjcvillerupt.fr